

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan hikmat dan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “**Analisis Kesulitan Belajar Siswa Pada Materi Protista Selama Pembelajaran Jarak Jauh di Kelas X SMA Swasta Methodist 2 Rantauprapat**” disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu penulis selama penyusunan skripsi, baik secara langsung maupun tidak langsung. Ucapan terima kasih kepada ibu Dra. Adriana Yulinda Dumaria Lumban Gaol, M.Kes. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada bapak Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., dan bapak Dr. Idramsa, M.Si. sebagai dosen penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. sebagai dosen validasi instrumen penelitian penulis yang telah meluangkan waktu dan membimbing penulis dalam membuat instrumen penelitian. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dr. Melva Silitonga, MS. sebagai dosen pembimbing akademik yang telah memberikan dukungan dan arahan selama perkuliahan. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah dan guru Biologi SMA Swasta Methodist 2 Rantauprapat yang telah memberikan izin dan membantu penelitian penulis di sekolah tersebut.

Ucapan terima kasih yang istimewa penulis sampaikan kepada kedua orangtua yaitu ayah tercinta Efendy Lumban Tobing dan ibu tercinta Rosita

Hutasoit yang senantiasa sabar mendidik, mendukung, membimbing, memotivasi serta mendoakan penulis di dalam segala keadaan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada ketiga saudara terkasih, kak Siska Tobing, Irma Tobing dan Evan Tobing yang selalu memberikan semangat dan motivasi di dalam kondisi apapun.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada sahabat terkasih, Lestari Sihombing, Natra Vilova Butar-Butar dan Yessi Fortuna yang telah mewarnai kehidupan perkuliahan penulis di empat tahun terakhir serta senantiasa memotivasi penulis selama penyusunan tugas akhir. Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Apriyanti Marpaung sebagai teman seperjuangan dan se-kosan serta kepada bang Vijai Girsang yang telah mendukung penulis selama penyusunan tugas akhir. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada PS. Magnificum Et Bonum, tempat penulis belajar banyak hal di luar kampus terkhusus kepada Desy Mutiara, kak Febiola Panjaitan dan bang Ary Sitompul. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh teman-teman Pendidikan Biologi 2017 Kelas D serta kepada seluruh pihak yang tidak dapat penulis tuliskan satu-persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 03 Agustus 2021

Penulis,

Miranda Renata Lumban Tobing